



 Support pour Bouteille Coaxial Nouveau Modèle, conçu pour maintenir en toute sécurité les bouteilles coaxiales utilisées lors des interventions anesthésiques.

- **Matériau de Haute Qualité** : Fabriqué en acier inoxydable, garantissant robustesse et longévité.
- **Conception Adaptée** : Spécialement conçu pour s'adapter au nouveau modèle de bouteille coaxiale, assurant une fixation stable.
- **Facilité d'Utilisation** : Permet un accès rapide et sécurisé à la bouteille, optimisant l'efficacité lors des procédures.

Ce support allie sécurité et praticité, idéal pour les environnements cliniques modernes.

 Coaxial Bottle Holder for New Model, designed to securely hold the coaxial bottles used during anesthesia procedures.

- **High-Quality Material**: Made from stainless steel, ensuring strength and longevity.
- **Tailored Design**: Specifically designed to fit the new model of coaxial bottle, ensuring a stable hold.
- **Ease of Use**: Allows quick and secure access to the bottle, optimizing efficiency during procedures.

This holder combines safety and practicality, making it ideal for modern clinical environments.



Références	Désignation
AC-EQ10006	Support bouteille coaxial nouveau modèle